

Silaturahmi Bersama Pemerintah Desa Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SAGARANTEN.SUARAPARLEMEN.COM

Oct 2, 2023 - 11:56



Silaturahmi Bersama Pemerintah Desa Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Pasanggrahan, BRIPDA JOHANNES TULUS MARPAUNG, tak henti-hentinya berupaya membangun kedekatan dengan masyarakatnya. Pada hari Senin, 2 Oktober 2023, pukul 10.00 pagi,

Desa Pasanggrahan menjadi saksi bagaimana komitmen polisi dalam menjalin hubungan yang erat dengan warga.

Dalam giat Door To Door System (DDS) ini, BRIPDA JOHANNES TULUS MARPAUNG tak hanya hadir sebagai seorang polisi, melainkan juga sebagai warga Desa Pasanggrahan yang peduli akan keamanan dan kenyamanan lingkungan tempat tinggalnya.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPDA JOHANNES TULUS MARPAUNG turut menyampaikan Program Pimpinan Bapak Kapolres Sukabumi, AA DEDE. Salah satu program yang diungkapkan adalah peran aktif Bhabinkamtibmas dalam melakukan pembinaan kepada masyarakat. Selain itu, warga Desa Pasanggrahan juga diberikan informasi tentang hotline Bhabinkamtibmas dan hotline Polsek Sagaranten, yang dapat dihubungi kapan saja jika ada kepentingan atau informasi yang perlu disampaikan.

"Kami ingin memastikan bahwa masyarakat Desa Pasanggrahan merasa aman dan nyaman. Dengan adanya DDS ini, kami bisa lebih dekat dengan warga, mendengar langsung keluhan mereka, serta memberikan informasi yang relevan," ujar BRIPDA JOHANNES TULUS MARPAUNG.

Pihak Kepolisian Sektor Sagaranten juga menegaskan komitmen mereka untuk selalu hadir dan siap membantu masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA, S.H, M.H, mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi.

Dalam situasi di mana keamanan dan kenyamanan masyarakat menjadi prioritas utama, giat Door To Door System (DDS) seperti ini menjadi langkah konkret Polsek Sagaranten dalam menjaga keamanan dan keharmonisan di wilayah Desa Pasanggrahan. Semoga semakin banyak inisiatif positif seperti ini yang dapat membawa kebaikan bagi masyarakat Sukabumi.